Die postalischen Abstempelungen auf der Steyrtalbahn-Flügelstrecke Pergern-Bad Hall.

Am 2.12.1891 wurde die 15,2 km lange Flügelstrecke Pergern-Sierning-Bad Hall eröffnet, am 1.8.1933 die Teilstrecke Sierning-Bad Hall eingestellt und mit 1.1.1967 auch die Strecke Pergern-Sierning.

Die Ausrüstung der Postconducteuere mit Poststempel erfolgte aber erst fünf Jahre später, ein genaues Datum konnte bisher nicht ermittelt werden. Dieses Datum ergibt sich aus den vorhandenen Sammler-Belegen. Es kann auch keine Garantie auf Vollständigkeit der Aufstellung gegeben werden, zu selten sind diese Bahnpostbelege erhalten und gemeldet worden!

Auf dieser Strecke gab es nur die Potconducteur-Stempel, sie wurden nie durch Rundstempel, (wie auf der Hauptstrecke) ersetzt, sondern ersatzlos eingezogen.



Der Postconducteur-Stempel PH101 auf 12-sprachiger Ansichtskarte nach Niederneukirchen (sehr seltener Fingerhutstempel dieses Ortes, kurioserweise aber oft auf Bahnpost-Beleg an die selbe Adresse zu finden).

Man beachte auch die wunderschöne Handschrift des Absenders an seine "Angebetete"!

Type nach Klein/Hagn	Type nach ARGE	nachgew. Verw.	Abbildung in Originalgröße
3B1 lt. Klein auch in grüner Stempel- farbe bekannt	PH101 s PH101-gr sse in grün	23.1.1899- 16.5.1916 ?	POSTCONDUCTEUR IM ZUGE PERGERN BAD HALL Nº101
3B1	HP102	7.12.1894- 4.3.1903	POSTCONDUCTEUR IM ZUGE BAD HALL-PERGERNNº102



19